

学校だより

杉祥ヶ岡

No. 4

発行
今市第三小学校

発行日
H30.7.20

一学期お世話になりました

学校長

一学期も無事終わり、明日から三十七日間の夏休みを迎えます。一学期の授業日数は、七十一日(一年生は六十九日)でした。その間、入学式、運動会、芸術鑑賞教室、各学年による校外学習などの行事・体験学習があり、そこで社会性を身に付けたり、楽しい思い出をつくりたりしてきました。

また、日常の学校生活でも、学力向上に向けた授業の充実に努めてきました。子どもたちは授業に真剣に取り組み、学習内容を着実に身に付けています。さらに、学力を確かなものにするために重要なのが家庭学習です。明日からの夏休みは、家庭生活が中心になります。自分のやりたいこと、やるべきことをしっかりと決めて、計画に従って規則正しく生活してほしいと思います。

八月二十七日(月)の始業式には、児童全員が揃って登校してくるのを楽しみにしています。

☆☆☆ 今市第三小学校 ある日の風景 ☆☆☆

朝登校してきた子どもたちの元気な「おはようございます」の声、校庭に響き渡ります。元気よく挨拶すると、学校・教室が明るくなります。みんなが楽しくなっています。「おはようございます」という言葉は、「早う」で「早起きで立派ですね」といった意味があり、褒め言葉です。だから、朝、出会った人に、「おはようございます」というのは、相手の人をよい気持ちにさせる言葉です。そして、自分もよい気持ちになる言葉なのです。「ありがとう」、「ごめんなさい」も大事な挨拶です。挨拶は、人と仲良くなるための「大切な言葉」です。これは、入学式に話したことです。今市第三小学校では、「大切な言葉」が自然に交わされています。夏休みには子どもたちが地域の中でも、礼儀正しくまた勇気を出して、挨拶する姿がたくさん見られることを期待しています。

☆☆☆ 「なかよし週間」六月二十五日(月)～二十九日(金) ☆☆☆

人権教育の取組として、「いつもより、とちとちとなかよく、たすけあつて生活していく」ことをねらい「なかよし週間」を設定しています。子どもたちは、いつも以上に友達と仲良くすることを意識して生活していました。

「なかよし週間」に合わせて、なかよし委員会では、「五百四十六人のなかよしプール」という掲示板を作り、友達からされてうれしかったことや楽しかったことなどのお礼の言葉を紹介していました。心温まる活動に、私自身もうれしくなりました。廊下に掲示してある一人一人の思いを、しっかりと受け止めました。今市第三小学校の子どもたちは素直ですばらしい子どもたちばかりです。

この子どもたちのよさを更に引き出し、児童一人一人にとって楽しく学び合える学校となるよう教職員一同努力して参ります。保護者・地域の皆様の御支援・御協力をよろしくお願いいたします。



オープンスクール・授業参観

6月13日の水曜日、3校時から5校時にかけてオープンスクール・授業参観を実施しました。夏のような陽気の中、たくさんの方に参観していただきありがとうございました。子どもたちは、保護者の方々にいいところを見せようと、皆が張り切って学習していました。

また、下校時には引き渡し訓練も行われました。緊急時の家庭への引き渡しについて、保護者の方とともに確認することができました。御協力いただきありがとうございました。



交通安全教室・防犯教室



夏休みを前に、防犯や交通安全について考える交通安全防犯生活の講話がありました。下・上学年に分かれてDVDを見たり、実演したり講話を聞いたりしました。交通安全や防犯の意識をもつて、楽しい夏休みを過ごしたいと思います。

環境ボランティアさんと二宮活動を行いました



6月25日(月)に二宮活動を行いました。ロング昼休みに、子どもたちは多くの環境ボランティアの方々とともに、除草作業や花の苗の植え付けを行いました。環境美化について学ぶ、素晴らしい機会となりました。御協力いただきました皆様、ありがとうございました。

楽しい夏休みにするために…

★事件・事故に巻き込まれないように危険を回避しよう★

- 一 学校の指導内容をよく確認し、絶えずお子さんの行動や行き先等に関心を払い、保護者の立場で、その都度、適切な注意や監督を怠らないようにする。
- 二 自宅付近の事故発生が予想される危険箇所をよく把握し、そこには子どもを絶対に近付けないよう指導しておく。
- 三 プールに入る際は、お子さんの健康管理に十分注意を払い、水泳の可否を適切に判断するとともに、学校との連絡を密にする。
- 四 ゲームや映画・本等の使用の際には家族で話し合いをもつ。年齢制限があるものについては十分注意させる。情報機器の利用に関するトラブルを予防する。(掲示板・ブログ、SNS等での誹謗・中傷、ネットいじめは絶対に許されません。写真など個人を特定できるものをネット上にあげることも避けましょう。)



1学期の思い出・・・がんばったこと・楽しかったこと・うれしかったこと

一年生

あさがおそだてました。はじめにたねをまきました。めがでたとき、さっそうかとおもいました。ともだちが「あさがおめだよ。」と、おしえてくれました。おみずをいっぱいあげたら、はっぱもおおきくなりました。うすむらさきいろのきれいなはなが、さきました。

三組

H・R

ぼくは、いちがっきにきゅうしよくとうばんをがんばりました。はじめは、きゅうしよくをかわからなかったのでも、しんばいでした。きゅうしよくをはこぶことは、おもかったけどやっているうちに慣れて、おもくかんじなくなりました。くらすのみんなとじごとをがんばったから、たのしかったです。にがっきも、きゅうしよくとうばんをがんばりたいです。

二組

S・T

いまいちだいさんしょうにゆうがくして、たくさんおともだちができました。がっこうたんけん、うんどうかい、きゅうしよくとうばん、ぶる、こうえんたんけんなど、おともだちといっしょにがんばって、とてもたのしかったです。おべんきょうも、いろんなことがわかりました。わかると、とてもたのしいです。

二組

A・S

二年生

ぼくががんばったのは、クラスのみんなとやる体いくです。ドッジボールなどを、みんなですすめあげてくれたのが、よかったです。がいやの人にパスを出したり、声をかけあったりしました。みんな力を出し切ると、すっきりした気分になります。これからも、力を合わせて、なかよくせん力がんばりたいです。

二組

K・T

わたしは、四月に今いちだい三小にきました。大きな学校なので、いろいろみたくて、ともだちが教えてくれたので、なれてきました。一学期にがんばったことは、うんどう会です。とくにアイデアそうでは、カードをひいて、すぐにボールをつかみ、ゴールまで一生けんめいしました。今年にはゆうしよくすることができたので、うれしかったです。

二組

H・S

生かつかの学しゅうで、町たんけんに行きました。大ざわやせいかでは、パンづくりをしました。さいしょはむずかしいとおもったけど、やってみたらかんたんでした。パンのきじにあんこをのせてから形をととのえました。さいしょはちいさかったのに、やいたら大きくなって、びっくりしました。

三組

N・S

三年生

ぼくが、がんばったことはつぼです。なぜかという、空中回りや空中さが上がりができるようになったからです。そして、楽しかったことはうんどう会です。それは、はじめてリレーにでたからです。また、本番で、一位のままつぎの人にバトンをわたせたからです。うれしかったことは、友だちに絵がうまいと言われたことです。もっと絵がじょうずになりたいです。

一組

G・M

わたしが、一学期に心にこったことは、国語の気になる記号です。自分の気になる記号を調べて、グループのみんなに知らせました。つぎに私は、算数の文作りをするのをはりました。自分で作るのがたいへんだったけど、ちゃんと作れてよかったです。一学期にできたことはいっぱいあるけど、その二つが一番心にこっています。

二組

Y・S

わたしは、一学期で楽しかったことが二つあります。一つ目はプールです。理由は、友だちといっしょに泳いだり、もぐったりしたからです。二つ目はマイチャレンジの先生といっしょに遊んだことです。理由は、いっしょにおこっことをしたり、ドッジボールをして楽しかったからです。

三組

M・N

四年生

私が一学期うれしかったことは、わからない問題があったときに友達に教えてもらったことです。算数の問題で苦手な問題が出たとき、それを友達に、かんたんにわかりやすく教えてくれました。テストにその問題がでました。私は友達に教えてもらったやり方を思い出してやりました。そうしたらかんたんにすくとけました。これからわからない問題を友達に教えてあげたいと思います。

一組

M・S

ぼくの一学期の思い出は、クラスのみんなと算数の学び合いをしたことです。四年二組では算数の勉強は友達と学び合いをしています。分からないところを相談しながら勉強しています。わり算のひっ算のテストでは、クラスの平均点が九十点で、とてもうれしかったです。一学期は、クラス全員が百点をとってほしいです。そのためにぼくもがんばって、百点をとりたいです。

二組

N・S

私の一学期の思い出は、クラスの歌を作ったことです。昨年の運動会でおどった『タッタ』の曲で作りました。その中で、私が一番好きな言葉は、「くじけず力を合わせ前に進もう」という言葉です。この言葉は、こつこつクラスになりたいとみんなで考えた言葉で、わたしはこの言葉から、いつもみんなで力を合わせて前に進もうと思いました。一学期は運動会など、力を合わせていろいろなことができたと思います。

三組

T・R

五年生

ぼくが一学期にがんばったことは、算数です。特に小数のわり算の筆算をがんばりました。小数のわり算の筆算のポイントは、小数点の位置です。商とあまりでは、小数点のつけ方がちがうので、つい間ちがえてしまうことがあります。でも、練習をがんばったので、今ではちゃんとできるようになりました。がんばればできるんだという自信につながりました。一学期も、あきらめないで何事にも挑戦したいと思えます。

一組

K・K

私が一学期でうれしかったことは、新しい友達ができたことです。五年生になってクラスがえがあり、新しい友達はできるかな、担任の先生はだれかな、という不安と期待がありました。クラス表に友達の名前を見つけて喜んだり、担任の先生が、四年生と同じ先生で安心したりしました。最初のころは、前からの友達といっしょでしたが、少しずつ新しい友達ができ始め、今では両方の友達と仲良くなり、毎日学校に行くのが楽しくて、今のクラスが大好きになりました。

二組

H・N

ぼくが一番思い出にのこっていることは、クラスで「野菜王国」という会社を作って、野菜の世話をしたこと。理科で観察するキュウリやナスを育てました。野菜が大きくなって、実がなるのが、とてもうれしかったです。特にがんばったのは、野菜の種まきと水やりです。休み時間をたくさん使って世話をしたので大変でした。一学期は他のクラスの友達とも協力して野菜を育てたいです。

三組

Y・O

六年生

私の一学期の思い出は、運動会です。私は五年生の時応援団だったので、今年も応援団長になりたいと思ひ、応援団長のオーディションを受けましたが、合格できませんでした。でも、このことからチャレンジをするということが大切だとわかりました。そして、練習では暑い中、のが痛くなってもがんばりました。運動会当日、私はいつも大きな声で応援し、優勝することができました。一学期、二学期もいろいろな事にチャレンジして、小学生生活をがんばっていききたいと思います。

一組

H・S

私が一学期にがんばったことは、二つあります。一つ目は、運動会です。運動会では、応援団長に選ばれたこと、組体操です。とう立をがんばりました。運動会は今年で最後の年で、「できるよになりたい」と思ひ、練習をがんばりました。二つ目は、算数です。自分の苦手な教科の算数を教科書を見ながら自分で解こうと努力したことです。一学期はこの二つだけでしたが、二学期はメリハリをつけたい、できるだけ一学期よりも外に出て遊んだり、多々ゆいチャレンジしていきたいです。

二組

A・K

私の一学期の思い出は大きく二つあります。一つ目は漢字五十問テストです。百点にはとけませんでしたが、毎回続けたのでよい点がとれました。努力すれば、できると感じました。二つ目は校外学習です。自分が住んでいる日光市は外国の方からも好かれている「二社一寺」があり、歴史を感じることができ、楽しかったです。そして、最高学年としてルールや規則をしっかり守りました。修学旅行ではこのことを生かしながら、楽しみたいと思ひます。

三組

S・S